

1 Erinnerung an Johannes – ein Stolperstein

In Trossingen, in der Eberhardstraße, vor dem Wohnhaus mit der Nummer fünf, findet man einen Stolperstein, der den Namen Johann Maurer trägt.



Bild 1: Stolperstein Kunstwerk G. Demnig, Foto von N. Bambusch

Arbeitsauftrag:

- a) Nennen Sie Informationen, die der Stolperstein übermittelt und setzen Sie diese, wenn möglich, in einen historischen Kontext.
- b) Notieren Sie Fragen, die sich aus den Informationen ergeben.
- c) Beurteilen Sie Stolpersteine als Möglichkeit der Erinnerung.